

OVB – 22.02.2017

Tennis bestätigt Abteilungsleitung

Versammlung und Neuwahl bei der Tennisabteilung des TSV Obertaufkirchen

Obertaufkirchen – Die Abteilungsversammlung Tennis des TSV Obertaufkirchen verlief sehr harmonisch. Es wäre aber die Teilnahme von mehr Mitgliedern wünschenswert gewesen.

Abteilungsleiter Anton Rappolder vermeldete – entsprechend dem allgemeinen Trend – einen weiteren Mitgliederrückgang auf 103 Tennisspieler. Erfreulich daran, dass davon 31 Kinder und Jugendliche sind. Das Angebot im Rahmen des Ferien-

programms der Gemeinde mit „Spiel und Spaß am Tennisplatz“ wurde von 17 Teilnehmern sehr gut angenommen. Rappolder bat um Teilnahme bei der Mitgliederversammlung des TSV und dass auch bei sonstigen Terminen Präsenz gezeigt werde.

Über den technischen und sportlichen Bereich berichtete Jürgen Stein. Die Anzahl der geleisteten Arbeitsstunden habe sich auf 210 erhöht. Das lag auch daran, dass Mitte Juli nach den un-

wetterartigen Regen-Fällen die Tennisplätze und das Tennishäuschen komplett in-stand gesetzt werden mussten. In der Punktspielrunde waren zwei Erwachsenen-Mannschaften gemeldet, die beide den dritten Platz in ihrer Gruppe belegten. Auch die Vereinsmeisterschaften der Herren, der Herren50 und im Damen-Doppel wurden durchgeführt. Leider musste aber die Herren-Doppel-Meisterschaft wie auch das zum Saison-Auftakt ge-

plante Schleiferl-Turnier mangels Beteiligung abgesagt werden.

Jugendwart Peter Hartinger hob die erfreulich hohe Trainingsbeteiligung der Kinder und Jugendlichen hervor. Er stellte die gute Zusammenarbeit mit dem TSV Grüntegernbach mit der Spielgemeinschaft der Knaben-Mannschaft heraus. Außerdem waren zwei Junioren- und erstmals auch eine Bambini-Mannschaft im Wettbewerb.

Laut dem Kassenbericht von Kassier Ralf Vogel wurde trotz der rückläufigen Mitgliederzahlen ein Überschuss von rund 280 Euro erreicht.

Unter der Leitung des Vorsitzenden des Hauptvereins, Werner Stiller, fanden die Neuwahlen statt. Die bisherigen Amtsinhaber traten wieder an und wurden jeweils einstimmig gewählt.

Die nächsten zwei Jahre in Sachen Tennis in Obertaufkirchen verantwortlich sind Abteilungsleiter Anton Rap-

polder, sein Stellvertreter Jürgen Stein, Kassier Ralf Vogel und Jugendwart Peter Hartinger.

Stiller sagte in seinem Grußwort, dass die Eröffnung des Sportheims durch den neuen Pächter voraussichtlich Mitte März erfolgen wird. Er wies auch darauf hin, dass beim TSV Obertaufkirchen bei den Neuwahlen im nächsten Jahr die Posten des Ersten und des Zweiten Vorsitzenden neu zu besetzen sind.

